

Bupati Way Kanan Hadiri Pembagian SK Pengangkatan PNS dan Pengambilan Sumpah

AftisarPutra - WAYKANAN.PUBLIKLAMPUNG.ID

Dec 16, 2022 - 19:50



Way Kanan - Jum'at 16 Desember 2022, Bupati H. Raden Adipati Surya, menghadiri Kegiatan Pembagian Surat Keputusan (SK) Pengangkatan Pegawai Negeri Sipil (PNS) dan Pengambilan Sumpah di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Way Kanan, yang berlangsung di Gedung Serba Guna (GSG) Pemkab setempat.

Kegiatan juga dihadiri oleh Sekretaris Daerah Kabupaten (Sekdakab), Saipul, Staf Ahli Bupati Bidang SDM, Rusdi, Asisten I Bidang Pemerintahan dan Kesra, Selan, serta Kepala Badan Kepegawaian dan Pengembangan SDM, Andika Saputra.

Bupati Adipati dalam sambutannya menyampaikan harapan kepada CPNS yang pada hari ini diangkat sebagai PNS untuk mampu mewujudkan tujuan reformasi birokrasi, yaitu mewujudkan tata Kelola Pemerintah yang baik, produktif berintegritas tinggi dan memberikan pelayanan prima berorientasi pada kinerja

yang professional, komitmen dan kepentingan rakyat serta akuntabilitas sesuai pada tuntutan zaman.

“Untuk itu, PNS di lingkungan Pemkab Way Kanan, khususnya yang baru diangkat sebagai PNS untuk dapat menjalankan tugas dan fungsinya secara professional, bertanggungjawab, serta berdedikasi tinggi, karena kompetensi yang dibarengi dengan kecepatan dan ketepatan dalam mengatasi masalah, akan berimplikasi positif terhadap peningkatan kualitas pelayanan kepada masyarakat, baik dalam hal sikap, administrasi yang rapi, cepat dan tepat, serta mekanisme komunikasi yang jelas dan mudah dipahami”, ujar Bupati Adipati.

Selanjutnya dijelaskan Bupati bahwa, Pegawai Negeri Sipil juga hendaknya dapat menjaga nama baik pribadi maupun instansi dan tidak melakukan hal-hal yang menyimpang dari Peraturan Perundang-undangan, serta meningkatkan etos kerja yang produktif, terampil dan kreatif sehingga tidak ada lagi suara-suara miring terkait kinerja PNS yang menurun setelah dilantik, atau penilaian secara umum terhadap kinerja PNS yang lamban dan kurang professional.

“Saya juga minta kepada PNS di lingkungan Pemkab Way Kanan, agar selalu belajar, mau berbenah diri dan senantiasa mengasah diri untuk dapat melaksanakan tugas Pemerintahan, pembangunan dan kemasyarakatan sebagaimana mestinya sesuai dengan peraturan yang berlaku”, harap Bupati.

Diakhir sambutannya Bupati juga menyampaikan ucapan selamat kepada 72 Orang CPNS dan 9 Orang PNS yang mengikuti Pengambilan Sumpah.